

AGRO

### La producción de café disminuyó 8% en julio



Colprensa

En julio Colombia registró una producción de 1,2 millones de sacos de café, 8% menos frente a los 1,3 millones producidos en julio de 2020. En cuanto a las exportaciones, en julio siguieron recuperando el terreno perdido por los bloques y crecieron 9%, a 1,2 millones de sacos de 60 kg de café verde, frente a los 1,1 millones exportados en igual periodo del año anterior. A julio, las exportaciones subieron 2%. (AP)

EDUCACIÓN

### Octavio Duque asumió como director de la Esap



Función Pública

El director de *Función Pública*, **Nerio José Alvis**, posesionó al nuevo director de la *Escuela Superior de Administración Pública (Esap)*, **Octavio Duque**, quien de inmediato asumió las tareas del cargo en la entidad. **Duque** es economista, contador público y especialista en contabilidad Pública de la *Universidad Autónoma Latinoamericana* y posee una maestría en Gobierno de la *Universidad de Medellín*. (AP)

SALUD

### La variante Delta ya circula en Bogotá



Secretaría de Salud

El secretario de *Salud* de Bogotá, **Alejandro Gómez**, confirmó la presencia de la variante Delta del covid-19 en la ciudad. "Cuatro de las aproximadamente 300 muestras que hemos tomado resultaron positivas para la variante Delta. Las cuatro corresponden a personas entre 31 y 42 años de edad las cuales afortunadamente se encuentran recuperadas; tres de ellas ya habían sido vacunadas" dijo **Gómez**. (AP)

# Enajenación de siete eléctricas entregaría \$1 billón al Gobierno

**ENERGÍA.** EN DICIEMBRE DE 2020, MINMINAS TRANSFIRIÓ ACCIONES DE LAS EMPRESAS A MINHACIENDA. EL HECHO SUSCITA DUDAS EN EL SENADO, PUESTO QUE EXISTEN ACTUACIONES QUE DARÍAN PIE A LA OPERACIÓN



**Maritza Martínez**  
Vicepresidenta del Senado

*"Encontramos varias actuaciones que, aunque no se enmarcan en las disposiciones de la Ley 226, nos llevan a la duda de una posible enajenación, por lo que adelantamos el debate".*

LOS VALORES DE LA TRANSFERENCIA

EMPRESA	Tipo de acciones	Porcentaje transferido por Minminas	Número de acciones	Valor de acciones
EMPRESA URRÁ	Ordinarias	22,29%	350 millones	\$270.140 millones
ELECTRIFICADORA DEL META	Ordinarias	55,67%	106.465	\$148.709 millones
ELECTRIFICADORA DEL HUILA	Ordinarias	83,05%	36 millones	\$325.171 millones
CENTRALES ELÉCTRICAS DE NARIÑO	Ordinarias	8,24%	755 millones	\$27.377 millones
ELECTRIFICADORA DEL CAQUETÁ	Ordinarias	72,35%	1,2 millones	\$60.309 millones
CENTRALES ELÉCTRICAS DEL CAUCA	Ordinarias	41,79%	1.595 millones	\$127.725 millones
EMPRESA DISTRIBUIDORA DEL PACÍFICO	Ordinarias	75,02%	985.438	\$114.993 millones

PORCENTAJE RESULTANTE DE ACCIONES POR EMPRESA POR PARTE DEL MINHACIENDA



**VALOR INTRINSECO TOTAL**  
\$1,07 billones

El 10 de agosto habrá debate en la Comisión Quinta del Senado

La transferencia de la participación accionaria se hace por autorización de la Comisión Intersectorial para el Aprovechamiento de Activos Públicos

Fuente: Sondeos de Minenergía, Minhacienda / Gráficos: LR, EP

### Electrificadoras con mayor valor en acciones

Dentro de las siete compañías que fueron objeto de la transferencia, resaltan algunas cuyo valor de las acciones es mayor, como lo son la *Electrificadora del Huila* (\$325.271 millones), *Empresa Urrá* (\$270.140 millones), *Electrificadora del Meta* (\$148.709 millones) y *Centrales Eléctricas del Cauca* (\$127.725 millones). Con las transferencia a título gratuito, el *Ministerio de Hacienda* se configuró como dueño de 99,99% de las empresas *Distribuidora del Pacífico* y *Empresa Urrá*. Mientras que el *Ministerio de Minas y Energía* pasó 72,3% de su participación a la *Electrificadora del Caquetá*.

Siganos en:  
[www.larepublica.co](http://www.larepublica.co)  
Para conocer los resultados operativos de Ecopetrol en el segundo trimestre.



Escanee para ver el comment sobre las acciones transferidas al Ministerio de Hacienda.

en las empresas del sector de energía", resaltando además que el órgano gubernamental en cabeza de **José Manuel Restrepo**, ya es el accionista mayoritario de *Emsa*.

Por el debate suscitado, los dos ministerios, la *Superintendencia de Servicios*, el gobernador del Meta y el geren-

te de *Emsa*, serán citados el próximo martes 10 de agosto a un debate en la Comisión Quinta del Senado.

Al cierre de esta edición, el *Ministerio de Minas y Energía* no hizo ningún pronunciamiento al respecto.

ANDERSON URREGO  
aurrego@larepublica.com.co